
　今年の文化祭では、ワールド
カップ日本代表が試合の時に見
せてくれた団結力に似た一体感
が感じられ、心地良く文化祭を
終えることができました。なか
でも、文化祭の舞台発表で見せ
てくれた三年生の本気には、学
ぶものがありました。来年も、
素晴らしい文化祭にしたいと思
います。

文化発表会について
文化委員長　 植田　結花
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愛知県立豊田北高等学校
広報委員会

豊田市千石町 丁目 の

本年度も 自ら考え、共に行動する のス
ローガンのもと、 年間の 活動が始まりま
した。
昨年度は全国高等学校 連合会において、
これまでの活動が評価され、今後はさらにその活
動の充実や発展が期待されます。 行事は第
一に子どものためになること、第二に保護者自ら
の成長の一助にもなる気軽に参加できる企画を考
えていきたいと思っています。 は、子ども
達が北高に入学したからこそ出会えたご縁で繋っ
ている会です。私達保護者も交流を深め、学び合
えることを期待しています。
今後も、先生方・保護者の皆様と協力し合い、
子ども達のより良い教育環境づくりを目標に活動
していきたいと思いますので、ご理解、ご協力を
よろしくお願いいたします。
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本年度の活動について

会長 永田 善夫
本校の自動販売機に 円を入れてボタンを押す
と、牛乳が出て来る。いかにも単純である。
しかし、教育はどうか。子どもに参考書を買う、
歌舞伎を見せる、世界遺産を見せる、交通マナーを
教える等、親や教師がいろいろな形で教育しても、
必ずしも一定の成果が表れるとは限らない。
鶏の卵がかえる時、殻の中で雛がつつく音を 、
母鶏が殻を啄ばんで噛み破ることを 啄 と言う。両
者が相俟って、卵はかえるのである。親は、子ども
が高校生にもなると、子どもが心の中でつつく音を
察知するのは容易ではない。一方子どもは、高校生
であっても親の啄ばむ音を、耳を澄まして聞いてい
る。そして、親が啄ばむと、その音を聞きながら、
自分がつつく場所を考える。
教育は自販機のように、投資に対する確実な結果
が出るものではないが、北高生には将来に対する期
待を込めて、たくさんの体験という投資をして、豊
かな人生を歩んで欲しいと私は願っている。

体験の大切さ

校長 柴田 良枝

本年度本年度のの活動活動についてについて本年度の活動について

委員長 青木 善昭

豊田市は県内でも有数の犯罪発生地域です。そ
こで、保護者自らが子供達の安全のために行動す
るという考えの下で防犯立哨活動を行います。昨
年度は の各委員会の協力を得て活動を行っ
てきましたが、今年度は の委員に加え、一
緒に活動をしようという保護者のボランティアを
募り、回数を増やして防犯立哨活動を行っていく
予定です。今後とも生徒の安全確保に努めてまい
りますので、ご協力をお願いします。
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生生生徒徒徒サササポポポーーートトト委委委員員員会会会生徒サポート委員会

委員長 保田 浩嗣

本年度体育委員会行事としては、 月 日（日）
にソフトミニバレーボール体験試合と、 月 日
（土）にソフトミニバレーボール大会の本番を開催
いたします。

同士及び先生方との懇親・交流を図り、
日頃の運動不足を解消する場として、楽しんで頂
きたいです。本番では豪華賞品を用意して、多数
の参加をお待ちしております。
体育委員一同頑張りますので、宜しくお願い致
します。
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事事事業業業予予予定定定事業予定

委員長 高見由紀子

本年度の環境整備委員会の活動として、 月
日（土）にクリーン活動を予定しています。
主に学校周辺の草取り、ゴミ拾いと花壇の花植
えです。年に一度の活動ですが、少しでも豊田北
高とその周辺の環境が良くなるように、委員一同
頑張ります。皆様のご協力よろしくお願いします。
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委員長 城庵真由美

進路サポート委員会では、毎年恒例の 進
路学習会を本年度も 月に予定しております。また、
夏の学習合宿の激励、 年生の補習の集金業務も
引き続き行っていきます。昨年度、空調設備の拡
充を実現することができ、皆様のご協力のもと更
に快適な環境の中で学習できる様サポートしてい
きます。
進路サポート全員で頑張っていきたいと思いま
すので、皆様方のご協力をよろしくお願い致します。
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委員長 鳥巣美恵子

豊北 だより めぶき ・ 号を発行し
ます。学校内の行事を中心に、生き生きと活躍す
る子ども達の姿と、サポートしてくださる先生方・

の活動を紹介していきます。家庭と学校を
つなぐ広報誌を目指し、委員一同が心を合わせて、
取材・編集に取り組んでまいります。一年間よろ
しくお願い致します。
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取材・編集に取り組んでまいります。一年間よろ
しくお願い致します。
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体育委員長　及川　英二

　今年の体育大会はとても感動的なもの
でした。一人一人がクラスの為に猛暑の
中必死で競技し応援する姿や、先生も競
技に汗を流す姿を見て、北高生であるこ
とを改めて誇りに思い、北高生であって
良かったと思いました。今年が素晴らし
かった分、来年に期待します。

　今年の玄武祭は生徒のパワーを存分に感
じるものでした。三年生や先生方の劇に異
常に盛り上がる観客。体育大会も最後に三
年生からのサプライズがあったり、そんな
姿から、いつもとは少し違った雰囲気を感
じました。まさに北高inワンダーランド!!
皆さん素敵な三日間をありがとう☆

生徒会長　古村　雄哉
結果発表結果発表
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ヨイショ
　ヨイショ!!

ヨイショ
　ヨイショ!!

ヨイショ
　ヨイショ!!

ヨイショ
　ヨイショ!!

ヨイショ
　ヨイショ!!

ヨイショ
　ヨイショ!!

がん
ばれ
ーっ
!!

がん
ばれ
ーっ
!!

がん
ばれ
ーっ
!!

（ ） （ ） （ ）

製作に計画性が無く、効率
の良い作業ができなかったけ
ど、皆の協力のお陰でかわい
いガチャピンを作ることがで
きました。

製作に計画性が無く、効率
の良い作業ができなかったけ
ど、皆の協力のお陰でかわい
いガチャピンを作ることがで
きました。

ガチャピン
他のクラスがキャラクターを
竹で作っているのに対し、建物
を角材で作りました。他とは違
うぞ、という 心意気 を感じ
とってもらえたら幸いです。
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竹で作っているのに対し、建物
を角材で作りました。他とは違
うぞ、という 心意気 を感じ
とってもらえたら幸いです。

サークル
私たちは、最初しっかりと

計画を立てて作らなかったの
で、行き当たりばったりにな
ってしまいましたが、皆と協
力して良い作品を作り上げる
ことができました。
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計画を立てて作らなかったの
で、行き当たりばったりにな
ってしまいましたが、皆と協
力して良い作品を作り上げる
ことができました。

エリザベス
僕たちのハイジは、最初は

人が集まらず苦労しましたが、
最後にはなんとか完成できま
した。みんなでがんばって作
ったハイジは、 の思い
出になったと思います。
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出になったと思います。

低燃費系少女ハイジ

初めの骨組みの時点では、
招きねこダックではなく、普
通の雪だるまになりそうでし
た。でも、みんなが協力して
立派な招きねこダックが完成
してよかったです。
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招きねこダックではなく、普
通の雪だるまになりそうでし
た。でも、みんなが協力して
立派な招きねこダックが完成
してよかったです。

神池自治区へ

招きねこダック
初めてのマスコット作りは、

分からない事だらけで大変だ
ったけど、みんなが時間を作
ってくれ、楽しみながら協力
して最高のマスコットを完成
させることが出来ました。
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ったけど、みんなが時間を作
ってくれ、楽しみながら協力
して最高のマスコットを完成
させることが出来ました。

のだめ マングース
初めてのクラスのマスコッ

ト作りは、何も分からない状
態から 人 人が協力して竹
を切り、紙をはるなど大変で
したが、クラスの絆が深まっ
た活動でした。

初めてのクラスのマスコッ
ト作りは、何も分からない状
態から 人 人が協力して竹
を切り、紙をはるなど大変で
したが、クラスの絆が深まっ
た活動でした。

カールのおじさん
僕らのクラスは、積極的に

取り組んでくれる人が多く、
順調に進んでいき、立派なポッ
チャマを作る事が出来ました。

らしい作品が出来てよ
かったです！
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ポッチャマ

スタイル良く、気高さを持
つバロン。作るのは難しかっ
たですが、分担により個々の
技も活かされて立派なバロン
になりました。協力してくれ
たみんな、ありがとう！
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技も活かされて立派なバロン
になりました。協力してくれ
たみんな、ありがとう！
豊田市交通安全学習センターへ

バロン
スヌーピーは曲線が多く、

二頭身半くらいなので、丸み
をつけるのが大変でした。集
まりが少なく、進行も遅かっ
たけれど、皆で協力して完成
することができました。
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スヌーピー
初めは進みも悪かったけど、

皆で協力し完成させる事がで
きました。前日には耳と手が
取れてしまいましたが、急い
で直し何とか一日もたせる事
ができてよかったです。
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キュービックマウス
私たちのクラスは小道具や

表情にこだわり、どれだけ本
物に近づけるか頑張りました。
途中で色々あったけど、 組
の愛情をこめました 組最
高！仲良しわだりんクラス
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トイストーリー

怪物くんは、形が複雑なので
作るのに苦労したけど、みん
なが手伝ってくれたおかげで
最後には何とか完成させるこ
とができました。 年 組の
汗と涙の結晶です。
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僕たちは最初は何もかもが
グダグダで、途中で挫折しか
けましたが、なんとか無事に
完成することができ、しかも、
もらわれちゃったよ ワーイ
組サイコー
豊田自動車学校へ

グランパスくん
参加人数が少なく、失敗ば

かりで本番までに完成するか
心配だったけど無事完成する
ことができてよかったです。
ハイジ・ 最高

参加人数が少なく、失敗ば
かりで本番までに完成するか
心配だったけど無事完成する
ことができてよかったです。
ハイジ・ 最高

低燃費少女ハイジ
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るところでかなり遅れてしま
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劇との兼ね合いや材料制限
など、製作は難航し精神的に
辛かったけれど、最後は無事
完成しました。胴体や鱗など
持てる技術の粋を尽くして美
しく仕上げました。
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てくれたおかげで完成しまし
た。
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始めましたが、次第にクラス
一丸となって作ることができ
ました。ラブーンのしっぽと
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目鼻が付く前の姿を見て
なんじゃこれは？ の声。チ
ーム珊瑚（ ）も、エルモは両
生類だったっけ…。目鼻が付
いて小柄（エコ）で完成度の高
いエルモの出来上がり。
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